



Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2025

Motion Nicola Goepfert und Konsorten betreffend Durchführung einer Lohnanalyse für Kantonsangestellte; Stellungnahme

P245278

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Nicolas Goepfert und Konsorten dem Regierungsrat nicht zu überweisen.

Begründung

Der Regierungsrat weiss um die Bedeutung von guten Arbeitsbedingungen. Der Fachkräftemangel akzentuiert deren Stellenwert. Er hat deshalb das Projekt «Arbeitgeberattraktivität steigern» lanciert. Ein Themencluster ist der Entlohnung gewidmet und wird 2025 bearbeitet. Dieser umfasst auch das Lohnmassnahmenpaket, das dem Grossen Rat im Frühjahr vorgelegt werden soll. Der Regierungsrat möchte den eingeschlagenen Weg weiterverfolgen. Eine umfassende Systempflege – wie sie die Motion fordert – würde, nebst beachtlichen finanziellen und personellen Aufwänden, diesen Prozess ohne Notwendigkeit stark verzögern, weshalb der Regierungsrat dem Grossen Rat deren Nichtüberweisung beantragt.

